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本日の卓話   令和２年７月１４日 

 

初 例 会 

「三 役 就 任 挨 拶 」 

会 長      副 会 長      幹 事 

 鹿倉  勇 君   小内 賢一 君  永井 正己 君 

 
 

《 6 月 14 日例会報告 》 
点 鐘 

国歌斉唱「君が代」 

ロータリーソング「奉仕の理想」 

「BIRTH DAY SONG」 

 

会員誕生日祝 鹿倉君 寺田君 

来賓紹介 

◎ゲスト 3名 

 荒井知久氏（東分区ガバナー補佐・東京江戸川 RC） 

 山本昌之氏（東分区幹事・東京江戸川 RC） 

 高橋映治氏 

（次年度東分区ガバナー補佐・東京臨海 RC） 

◎ビジター 0 名           以上 0 名 
 

出席報告 

会員数 出 席 出席率 前々回訂正率 

24 名 17 名 94.44 % 95.24 % 
 

会 長 報 告 

          ロータリー親睦活動月間           

〇東分区ガバナー補佐・荒井知久氏、東分区幹事・
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初 例 会 

「 三 役 就 任 挨 拶 」 

 

会 長      副会長     幹 事 

唐澤 正樹 君  岩倉 孝雄 君  菅原 隆之 君 

 
 

 
本日の卓話   令和４年６月２１日 

 
 

最 終 例 会 

「 三 役 退 任 挨 拶 」 

 

会 長      副会長     幹 事 

小内 賢一 君  唐澤 正樹 君  橋本 豊之 君 

 

カヌースラロームセンター 

 



山本昌之氏、次年度東分区ガバナー補佐・高橋映治

氏よりご挨拶。 

 
 

幹 事 報 告 

〇ガバナー月信（6月号）はまだ配信されておりま

せん。ロータリーの友（6月号）配布。 

〇6月 12日（日）ＡＭ9:00～関東第一高等学校にて、

地区インターアクト第 34 回リーダーズキャンプ

が開催され、小内会長、菅原次年度幹事、嶋村ガ

バナーエレクト、岡村地区インターアクト委員長

が出席しました。 

〇6 月 12日（日）ＰＭ12：00～帝国ホテル タワー

館地下 1階「中華料理 北京」にて、次年度地区

危機管理委員会が開催され、嶋村ガバナーエレク

トが出席しました。 

〇本日ＰＭ4：00～ホテルニューオータニ「翠鳳の間」

にて、2023 学年度米山記念奨学生選考：（在京）

大学説明会開催。嶋村ガバナーエレクト出席。 

〇インターアクト年次大会の登録は本日中に事務局

までお願いいたします。 

〇次週 21日が最終例会です。 

〇ロータリー為替相場変更のお知らせ 

6月より 1 ドル＝127 円（現行 130 円） 

        例会臨時変更のお知らせ       

6月 21 日（火） 

・東京足立ＲＣ → 移動夜間例会 

6月 22 日（水） 

・東京小平ＲＣ → 休会 

6月 23 日（木） 

・東京池袋ＲＣ → 休会 

6月 24 日（金） 

・東京板橋セントラルＲＣ → 最終夜間例会 

6月 28 日（火） 

・東京江東ＲＣ、東京葛飾中央ＲＣ → 夜間例会 

6月 29 日（水） 

・東京葛飾東ＲＣ → 移動例会 

・東京本郷ＲＣ、東京小平ＲＣ → 夜間例会 

6月 30 日（木） 

・東京向島 RC、東京ベイ RC、東京江戸川中央 RC 

→ 夜間例会 

・東京池袋ＲＣ → 休会 
 

委 員 会 報 告 

＜社会奉仕委員会＞ 

・6/19（日）そよ風松島荘読み聞かせ会のご案内。 

・希望の風奨学金のご報告。97,000 円のご浄財をお

預かりしました。 

＜インターアクト委員会＞ 

・インターアクト年次大会参加登録について。 

＜ローターアクト委員会＞ 

・6/18（土）最終例会について 
 

《卓   話》 

6 月 14 日の卓話は、クラブ奉仕委員長・唐澤正樹

君、社会奉仕委員長・永井正己君、国際奉仕委員長・

岩倉孝雄君、青少年奉仕委員長・寺田弘晃君の「五

大奉仕実績発表」でした。 

  

  

 

  

荒井氏(東分区ガバナー補佐・東京江戸川 RC) 

山本氏(東分区幹事・東京江戸川 RC) 

…本日はお世話になります。 

髙橋氏(次年度東分区ガバナー補佐・東京臨海 RC) 

…よろしくお願いします。 

本日入金…￥   52,000 

今期累計…￥    549,000 

基金合計…￥ 3,722,307 

 



ニ コ ニ コ 情 報 

①本日の卓話「五大奉仕実績発表」 

 １年間の振り返りで各委員長からの 

発表となります。 

来期の活動につながるよう積極的な参加を 

期待します。 

鹿野君、茂手木君、鈴木君、猪野君、岡村君、田中君、

城戸君、唐澤君、岩倉君、永井君、橋本君、瀬下君、

菅原君…① 

嶋村君…荒井知久東分区ガバナー補佐、山本昌之東

分区幹事、高橋映治次年度東分区ガバナー

補佐、本日は宜しくお願いします。 

小内君…地区大会ご参加の皆さんお疲れ様でした。

壇上からの眺めもなかなか出来ない経験で

した。荒井ガバナー補佐、山本東分区幹事、

1 年間お世話になりました。高橋次年度ガ

バナー補佐、嶋村ガバナーを宜しくお願い

します。 

寺田君…黄色のバラがついていました。38歳になりま

した。子育てに悪戦苦闘していますが、今年

1年もよろしくお願いいたします。 

計 19名 

 

第１２回定例理事役員会議事録 

開催日：令和 4 年 6月 14 日（火）ＡＭ 11：30～ 

場 所：タワーホール船堀 2 階「藤の間」 

出席者：猪野、岩倉、岡村、唐澤、城戸、小内、 

鹿倉、瀬下、寺田、永井、橋本 

（敬称略・ 50音順）11 名 

決議事項 

（1）6 月 19日（土）江戸川区そよ風松島荘での 

読み聞かせ会について。 

→ 午前 10 時集合、打合せのあと未就学児と 

小学生と分かれて読み聞かせをする。 

お米を各家庭に 10ｋｇ配布し、子供たちに

はお菓子を渡す。 

（2）会計ソフト導入について 

→ 弥生会計を導入する。 

（3）6/28 新入会員歓迎会について 

→ 退会者は不参加なので歓迎会とする。 

（4）6/29 ゲストとの意見交換会について 

→ 開催する。 

報告事項 

（1）事務所更新の件 

（2）森本会員退会の件。 

 

第３回小内会長杯ゴルフコンペ報告 

開催日：令和 4 年 6月 1 日（水） 

場 所：江戸崎カントリー倶楽部 

参加者：城戸、小内、鹿倉、菅原、鈴木、瀬下、 

    橋本、村山、茂手木 

（50 音順・敬称略）9 名 

 

2022 年 6月 1 日、江戸崎カントリー倶楽部にて第

3回小内会長杯ゴルフコンペが晴天のコンディショ

ンで開催され、参加した 9名がハツラツとしたプレ

ーで楽しみました。本年は外での活動としてコロナ

の不安も少なく 3 回全て開催されたことは喜ばしい

ことと感じております。 

江戸崎カントリー倶楽部は茨城県稲敷市の県南

の場所にあり 1964 年（昭和 39年）に開場しました。

1966 年（昭和 41 年）日本プロシニアオープン選手

権、1974 年（昭和 49 年）、日本プロシニア選手権、

1983 年（昭和 58 年）日米女子プロ対抗戦、1990 年

（平成元年）東鳩レディースオープンなど数多くの

トッププロトーナメントが開催された名門ゴルフ場

になります。現在は東 OUT IN 18 ホール、南 OUT 

IN 18 ホールの 36ホールあり圏央道の開通により

都心からのアクセスも良好です。 

当日は、3 組中内 2組 6 名は歩いてのオールウォ

ークプレーで体力、気力十分発揮しておりました。 

プレー中は木々の新緑を肌で感じながら会話も

弾み、メンバー同士心地よい親睦が図れた良い時間

になりました。 

 来期もゴルフコンペが組まれていますが、室内が

制約されている昨今、一日も早いコロナウイルスの

終息と来期は通常にクラブ活動が行われることを祈

願しております。 

（記：瀬 下 和 洋） 
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本年度、第五十三代会長を務めさせて頂きました、

小内賢一です。この一年間、まだまだロータリー経

験も足りない会長を、メンバーの皆様におかれまし

ては大変盛り上げて頂きお世話になりました。 

私自身にとってもロータリークラブの会長とい

う重責を担った一年間は、至らない点も多々あった

と存じますが、皆様からの温かいご支援のおかげで

貴重な経験となりました。本当にありがとうござい

ました。 

 新年度が始まった 7 月からも、初例会のみ行えた

ものの新型コロナウイルスの蔓延による緊急事態宣

言が発出され、ＺＯＯＭを使用したハイブリッドな

例会を試しつつも予定が大幅に変更になり、卓話に

ついてもプログラム委員長の嶋村会員には大変ご苦

労をお掛けしましたことと存じます。 

また、一年間を通じて円卓での食事も出来ずに、

円卓を囲んでの和気あいあいとした食事風景も見ら

れないままとなってしまいました。 

そして何よりも親睦の本丸である忘年家族会、家

庭集会、そして何よりも親睦旅行が開催出来なかっ

たことは、会長として非常に悔しい年度となってし

まいました。 

当初、10月に予定されていたオープン例会も、延

期した 2月にも開催できずに再延期した 5 月の開催

となりました。卓話者は京都洛西ローターアクトク

ラブの水戸大志氏に変更となり、約 110 か国を訪問

した様々な海外での体験や人脈の中で、現在のウク

ライナの状況等ロータリークラブらしい国際的な卓

話を、チャーターメンバー福島さんのお孫さんであ

る福島大輔さん、元メンバーである井田さんのご子

息である井田佳男さんを含めた 9名のゲストの方に

聞いてもらえたことは、オープン例会としては良か

ったのではないかと思います。 

また、緊急事態宣言や蔓延防止等予防措置期間の

合間をぬって、地区補助金プロジェクトである、そ

よ風松島荘へ言葉の壁がある外国人とのコミニュケ

ーションツールである、ポケトーク並びに読み聞か

せ用の絵本の寄贈を橋本幹事とともにクリスマスプ

レゼントとしてお届け出来ましたことも、良き思い

出となりました。 

理事役員会のたびに、行事を開催するかどうかの

判断をしながらの運営となり、理事役員の皆様にお

かれましては今まで以上にご苦労をお掛けしたこと

と思います。 

何分満足な活動が出来ずに一年間が過ぎてしま

うことに会長として心残りはありますが、難しい局

面でも様々なアドバイスを皆様から頂戴出来ました

ことに、メンバーの皆様に心から感謝申し上げまし

て退任のご挨拶とさせて頂きます。 

 

 

今期の幹事を務めさせて頂き、有り難うございま

した。 

新型コロナウイルスの緊急事態宣言中から始ま

った今期は例会開催もままならぬ中のスタートでし

たが、ハイブリッド例会や食事時間の工夫など試行

錯誤を重ねてなるべく例会を続けていくように考え

ていきました。 

10月から宣言解除となり少しずつではあります

が通常の例会が行われるようになってきました。活

動が制限されるなか、そよ風松島荘への支援や行船

公園での献血活動など奉仕活動もできました。ただ

家庭集会や親睦旅行などは開催できませんでしたの

で親睦がはかれなかったのは残念でした。 

力不足で至らぬ幹事でしたが、今期当初から事務

局員の志村さんには、大変な努力と辛抱をして頂き

力をお借りしました。心から感謝しています。 

そして共に会員皆様のご支援、ご指導のお陰を頂き

任期を終える事が出来ました。 

沢山、勉強をさせて頂きました。今後の活動に活

かしていきたいと思います。一年間有り難うござい

ました。 

 

退任のご挨拶 

会 長 小内 賢一 

退任のご挨拶 

幹 事 橋本 豊之 


